

IRUN / La Biblioteca Municipal ganó 1.088 nuevos socios en 2009

La Biblioteca Municipal Ikust Alaia recibió el año pasado un total de 129.238 visitas. De ellas, 35.507 fueron atendidas en el servicio de préstamo, situado en la plaza de José Ramón Aguirreche y 93.731 en el edificio de Ikust Alaia. Entre estas dos sedes, dieron de alta en 2009 a 1.088 nuevos socios, la mayoría jóvenes, que sumados a los ya existentes alcanzan una cifra de 21.283, lo que supone que el 34% de la población de Irun tiene carné de la Biblioteca Municipal.

Estos son algunos de los números que arroja el balance de 2009 de Ikust Alaia y que han sido dados a conocer por el delegado de Cultura, Fernando San Martín. "La memoria 2009 de la Biblioteca es bastante positiva, porque vemos un crecimiento constante. Este año tenemos más de mil nuevos socios. Un 34% de la población de Irun es socia de Ikust Alaia, lo que indica el grado de integración de la Biblioteca en la ciudad".

El acondicionamiento de la primera planta del edificio, realizado en los pasados meses de julio y agosto es un dato destacado en la memoria de 2009, ya que "nos ha permitido contar con 20 nuevos puestos más de lectura o estudio, unidos a los 172 que ya teníamos", añadió San Martín. Además de sumar socios, Ikust Alaia también ha incrementado su número de documentos, que con la incorporación de 5.482 durante el año pasado, alcanza un fondo total de 56.153. En cuanto a los préstamos, la Biblioteca realizó 43.970, un incremento del 7,4% con respecto al año anterior. Los títulos más demandados, en castellano y euskera fueron 'El niño con el pijama de rayas' y 'Amaren eskuak'. Además, Ikust Alaia tuvo que pedir a otras bibliotecas de la red 441 libros, mientras que desde Irun se enviaron con viaje de vuelta 243. Por otra parte, las sesiones de internet realizadas desde los ordenadores de Ikust Alaia fueron 5.260.

Actividad cultural

Fernando San Martín no quiso pasar por alto la actividad cultural generada por la propia Biblioteca, que mantiene, con una importante participación, el taller de escritura, el club de lectura, el libroforum, el seminario literario, los recitales de poesía y las sesiones de cuentos. Igualmente, destacó la presencia de Ikust Alaia en el comité científico del IV Congreso Nacional de Bibliotecas Públicas.